## 6月24日 朝礼にて

とてもいいあいさつをしてくれました。だけど、月曜日になると、 心配になることがあります。他の曜日に比べると、「学校が始まっちゃうなぁ」という気持ちになるのか、あいさつに元気がありません。 でも今朝のような元気なあいさつだと、とても気持ちが明るくなります。

さて、ニュースがあります。これ、なんだか知っていますか。そ う、富士山です。富士山が、世界遺産に登録されたというニュース です。日本でいくつめか知ってますか。17個目なんです。ユネス コという国連の機関で世界の中で潰していきたい遺産と言うことで、 登録されたのですが、日本では17個目になります。問題になった のが三保の松原を入れるかどうかということです。「あそこはやめて おこう」という意見が多かったのですが、日本の人たちは、浮世絵 なんかに描かれている富士山の前にあるもの・・・人?川?湖?。海が あって、波が描かれていて、その向こうに富士山が見えるというよ うな絵を見たことありませんか。そのことで、文化庁やユネスコの 偉い人たちが、そこを入れないと、文化遺産としては価値がないよ ということを一生懸命ロビー活動しました。そして、三保の松原も 一緒に入れようということになりました。ですから、ものすごく喜 んでいました。6年生になると、この世界遺産の中の3つに行きま す。一挙に3つ、京都と奈良、法隆寺、世界最古の木造建築です。 世界遺産は北海道から沖縄までに17箇所あります。出かけたとき に見つけたら思い出してください。

さて、昨日、学校に来たら、日焼けして真っ黒になった子が声をかけてくれました。野球の練習が終わって話しかけてくれたんです。一生懸命、野球の練習で頑張っている子もいる。世界の中で認められることも大切だし、野球の子たちは頑張って、将来、立派な野球選手になるかもしれない。また、頑張って練習した忍耐が将来役に立つかもしれない。いろんなところで、頑張ってくれていることにうれしく思いながら家に帰りました。